

X

SALÓN DEL **AUTOMÓVIL** DE BADAJOZ



14.000 Visitantes en la edición anterior
28 marcas de vehículos representadas
Movilidad sostenible y vehículos ECO

el vehículo que buscas
te espera

IFEBA

del 19 al 22 de Octubre 2023

ORGANIZA:



COLABORAN:



X Salón del automóvil de Badajoz

Dossier de prensa

El Salón del Automóvil de Badajoz es un evento organizado de forma bienal por la Asociación de Empresarios del Metal de Extremadura, Aspremetal. El objetivo principal es potenciar y dinamizar el sector de la automoción de Extremadura, especialmente el de la ciudad y provincia de Badajoz; sobre todo ahora que está cambiando la tendencia de adquisición de vehículos donde ya no se producen los picos de venta estivales y de final de año habituales hasta no hace mucho.

Con la participación de todos los concesionarios presentes en la ciudad de Badajoz, así como de otras del resto de la región, este año **celebra su décima edición, hecho que demuestra su consolidación y por lo tanto los profesionales** aprovechan esta cita para presentar al público general las diversas marcas que representan y los productos que las acompañan.

El comercio del motor se caracteriza por ser muy dinámico, por lo que el X Salón del Automóvil supone una oportunidad única para conocer las novedades relacionadas con el mundo del motor, tanto en materia de diseño como en tecnología y seguridad.

El X Salón del automóvil de Badajoz tendrá lugar del 19 al 22 de octubre de 2023 en las instalaciones de IFEBA, Badajoz. Las entradas tendrán un coste de 3 euros (con descuentos si presentan los folletos que encontrarán en distintos centros comerciales de Badajoz) **y el acceso será gratuito para menores de 14 y mayores de 65 años (cumplidos).**

Marcas

Del 19 al 22 de octubre de 2023, el recinto de IFEBA (Badajoz), acogerá a 28 marcas de vehículos representadas, que ofrecerán a los asistentes un escaparate único donde encontrar un muestrario con **350 coches nuevos, en torno a 180 vehículos seminuevos y de kilómetro cero; en ambos casos con todo tipo de tecnología: eléctrico, híbrido enchufable, combustión, gas licuado, etc.**

En total serán 6.500 metros² de exposición de vehículos nuevos y 2.000 metros² en el exterior destinados a coches de kilómetro cero o seminuevos, donde el visitante particular o profesional podrá encontrar toda la información que requiera en torno a los nuevos servicios que ofrecen algunos vehículos como instalar puntos de recargas para los eléctricos.

Las marcas representadas son: Volvo, Mazda, Nissan, Hyundai, Ford, Seat, KIA, Cupra, Audi, Volkswagen, Toyota, Lexus, Renault, Dacia, Suzuki, SsangYong, Skoda, MG, BMW, Mini, Mercedes-Benz, Smart, Jeep, Fiat, Mitsubishi Motors, Peugeot, Opel y Citroen.

Oportunidad para los visitantes

Los asistentes podrán obtener información por parte de los profesionales presentes, y en un mismo espacio, de las novedades del mundo del motor: marcas, modelos, nuevas combustiones, autonomías y avances de los vehículos eléctricos o de conducción semiautónoma, etc. Durante esta edición, una serie de partners van a documentar y ampliar información relativa al sector del automóvil.

Además, de conocer los modelos de vehículos disponibles actualmente en Extremadura, **las marcas presentes tienen preparadas sugerentes promociones para los interesados en adquirir un nuevo vehículo.** En muchas ocasiones sin los plazos de entrega que actualmente acusa el mercado automovilístico. Este evento servirá también para la región renueve su parque de vehículos, un problema que acusa Extremadura.

El Salón del Automóvil de Badajoz ha ganado relevancia edición tras edición, llegando a registrar 14.000 visitas en la última edición (2021). Procedentes en su mayoría de la provincia de Badajoz, es un hecho destacado el aumento de cacereños atraídos por las interesantes promociones que ofrecen las marcas presentes en el Salón, algunas de ellas con concesionarios en la provincia de Cáceres.

Las entradas tendrán un coste de 3 euros y será gratuito para menores de 14 y mayores de 65 años (cumplidos). Podrían adquirirse en la propia taquilla del evento durante la celebración de este.

Dinamización del comercio

El propio Salón es protagonista de muchas transacciones a lo largo de los cuatro días de celebración, aunque en un gran número de casos esta cita con las novedades del mundo del motor sirve para una primera toma de contacto que se formalizará posteriormente en los propios concesiones que las marcas tienen en las diversas ciudades de Extremadura, potenciando de esta manera el comercio en las mismas durante los días en los que se cierran los acuerdos.

Si antes se ha mencionado **cómo repercute en el comercio local una vez finalizado el evento, del 19 al 22 de octubre, la ciudad de Badajoz aumenta su actividad económica** debido al abultado número de visitas citadas anteriormente. **Este año, como novedad, se ha llevado cabo una colaboración con los centros comerciales de la capital pacense** (C.C. El Faro, C.C. Menacho y C.C. San Roque) donde los clientes de sus establecimientos podrán hacerse con un folleto que otorgará un descuento exclusivo a la hora de adquirir en la entrada del X Salón del automóvil de Badajoz. De forma paralela, los asistentes podrán obtener en la taquilla de Ifeba vales descuentos para consumir únicamente en algunos establecimientos de restauración del Centro Comercial El Faro de Badajoz (hasta agotar existencias).

El X Salón del automóvil de Badajoz se celebra del 19 al 22 de octubre de 2023 en las instalaciones de IFEBA y está organizado por ASPOMETAL, la asociación de empresarios del metal y cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Badajoz, Ifeba y Cajalmendralejo.

Salón del automóvil de Badajoz

Web Salón del automóvil: <https://aspremetal.es/salon-automovil-badajoz/>

Acceso sala de prensa virtual: <https://cutt.ly/BwnF6hLd>

Cualquier entrevista, total o material necesario para medios de comunicación deberá coordinarse a través del departamento de comunicación del Salón del Automóvil de Badajoz.

Responsable de comunicación: Esther Benítez || +34 629 35 27 39 ||
esther@inimia.es

inimia^{comunica}
inimia.es